

47 adhérents au départ d'Aujargues pour les retrouvailles.

Dans le bla-bla-bla des conversations, nous avons traversé Aujargues, l'ancien lavoir et une jolie pinède jusqu'à la manade du Roc. Nous avons découvert la jolie capitelle coiffée d'iris et le mazel LEBRUN avec ses étonnantes sculptures.

Nous sommes arrivés vers 12h30 aux superbes carrières de Junas où Geneviève nous a rejoints avec ses 6 marcheurs. Nous avons pique-niqué à l'ombre, bien assis dans ce site dont on ne se lasse jamais.

Puis photo de groupe .Le photographe nous a promis un tirage au sort pour désigner....le prochain président VSL. Qui sera l'heureux élu????

Nous sommes tous repartis sous un beau soleil et re-bla-bla-bla!

Ouf! On s'est tout dit à l'arrivée aux voitures vers 15h.

Bref, une belle journée.

Marie